

## Gabriel Yorio: No coincidimos con pronóstico del FMI sobre menor crecimiento de México

El subsecretario de Hacienda dijo que el recorte al gasto que vendría en 2025 no implicaría una desaceleración o riesgo de recesión



Acapulco, Guerrero — La Secretaría de Hacienda y Crédito Público no coincide con el modelo del Fondo Monetario Internacional (FMI) que recortó su **pronóstico de crecimiento** para la economía de México en 2024, dijo a **Bloomberg Línea el subsecretario Gabriel Yorio.** 

El funcionario dijo en entrevista durante la **87 Convención Bancaria** que el FMI está observando en el contexto internacional una desaceleración del crecimiento global y, en ese sentido, sus modelos arrojan que el crecimiento en México podría ser un poco menor a lo que se había anticipado.

El funcionario señaló que ha habido diferentes velocidades en el crecimiento de los distintos sectores económicos entre noviembre y enero-febrero, no obstante, la información de alta frecuencia, como es el consumo vía tarjetas de crédito y débito, y que aún no se refleja en las cifras oficiales, muestran que en marzo podría venir con más fuerza el crecimiento.

"Nosotros pensamos que todavía con esta información el programa económico está en línea, no creemos que esté desviado de lo que habíamos presentado al Congreso, pero bueno, todavía es muy temprano en el año, todavía falta mucha información económica que tiene que venir"

Gabriel Yorio, subsecretario de Hacienda de México